

TRIBUNE LIBRE DE L'OPPOSITION

Chères et chers castellévissiens,

Ces derniers mois ont été marqués par quelques changements au sein de notre équipe minoritaire. Tout d'abord le départ de Christian Lovato qui pour des raisons personnelles n'a pas souhaité poursuivre son mandat. Anne Galiber d'Auque nous a donc rejoints au pied levé afin de compléter l'équipe et nous permettre de conserver les quatre sièges que vous nous avez permis d'obtenir en nous soutenant lors des élections de 2020.

Contre toutes attentes, notre tête de liste Romain Guierre, a également présenté sa démission fin août 2023. Il vous a expliqué les raisons de son départ dans sa lettre ouverte et par voie de presse.

Comme nous l'avons exprimé en conseil municipal auprès des élus de la majorité, nous respectons ce choix mais n'en sommes pas solidaires, aussi c'est avec toujours la même motivation, le même engagement et la même détermination que nous continuerons à vous représenter.

Aucun autre colistier n'ayant souhaité nous rejoindre afin de conserver notre quatrième siège, nous continuerons de vous représenter à trois. À ce jour, notre volonté est d'arriver à travailler en bonne intelligence avec l'équipe majoritaire dans le suivi des affaires courantes de la commune et de continuer à vous représenter et faire entendre vos remontées d'informations en siégeant dans les différentes commissions décisionnaires et au sein des conseils municipaux.

Nous espérons que vous passerez de bonnes fêtes de fin d'années entourés des personnes qui vous sont chères, et vous souhaitons avec un peu d'avance une excellente année 2024, faite de moments de partage et de sérénité, ainsi que nos meilleurs vœux de bonne santé.

Restant à votre écoute, nous sommes disponibles afin d'échanger sur les sujets qui vous tiennent à cœur.

Avec toute notre amitié,

L'équipe soudée des élus minoritaires, mesdames, Marion BORTHELLE, Elsa KLAVUN et Anne GALIBER D'AUQUE.